

Peringatan Nuzulul Qur'an di Alun-alun Jember dihadiri Dandim 0824/Jember dan Forkopimda

Siswandi - JEMBER.NETWORKS.CO.ID

Apr 10, 2023 - 22:59



JEMBER – Peringatan Nuzulul Qur'an merupakan peristiwa penting bagi Nabi Muhammad SAW, yang ditandai dengan turunnya wahyu dari Allah berupa Al-Quran. Al-Quran pertama kali hadir pada 17 Ramadhan ketika Rasulullah berusia 40 tahun (sekitar 608-609 Masehi), saat berdiam diri di Goa Hiro. Sehingga setiap Ramadhan 17 Ramadhan Umat Islam memperingatinya.



Seperti yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Jember, pada Senin 10/04/2023 mulai pukul 20.00 Wib, diperingati Nuzulul Qur'an yang dihadiri oleh sejumlah Forkopimda diantaranya Bupati Hendy S, Wabup MB Firjaun Barlaman, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinaraso, Kapolres Jember diwakili Wakapolres Kompol Hendry Ibnu Indarto serta pejabat terkait dan tokoh agama lainnya.

Kegiatan juga diikuti oleh sekitar 2000 jamaah masyarakat Kabupaten Jember yang memenuhi Alun-alun Jember, dalam sambutannya Bupati Jember Hendy S menyampaikan terima kasih kepada tamu undangan serta masyarakat yang hadir pada peringatan Nuzulul Qur'an 1444 H ini.



Semoga dibulan Ramadhan ini amal dan ibadah kita diterima oleh Allah SWT, melalui momentum Nuzulul Qur'an ini kita tingkatkan amal ibadah kita, kebaikan kita, sehingga Kabupaten Jember dengan mayoritas muslim, menjadi lebih kondusif. Ujar Bupati Jember.

Sementara itu uasi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang hadir bersama istri, Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso saat kami mintai tanggapannya menyatakan, bahwa pentingnya peringatan Nuzulul Qur'an ini sebagai bagian dri kecintaan kita terhadap Rosulullah, sebagai wujud keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT.



Dengan peringatan Nuzulul Qur'an ini mari kita berdoa, agar kita semua masyarakat Jember dan Bangsa Indonesia selalu diberikan berkah kesehatan dan keselamatan dari berbagai bahaya dan bencana, dan kita semua dimudahkan dalam segala urusan. Tegas Dandim 0824/Jember sembari bergegas menuju mobil dinasnya untuk meninggalkan Alun-alun Jember. (Siswandi)